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Vale lembrar que recomeçar as vezes significa mudar 
de caminhos, e também respirar fundo e seguir 
adiante com mais apreço e sabedoria.

Que nossos novos desafios sejam vistos como uma 
chance de crescer, florescer e aprender sem nunca 
desis�r mesmo com os percalsos que as vezes a vida 
nos impõe.

A todos nossos amigos, clientes  e colaboradores, um 
2025 de muita luz e ó�mas surpresas.

Que possamos ter a coragem olhando sempre em 
frente para buscar o almejado sem nunca esquecer o 
aprendizado dos caminhos que já percorremos.

Em 2025 recebemos o privilégio de recomeçar, traçar 
novas metas e seguir sempre em frente com determi-
nação para conseguir alcançar os obje�vos.

Nossa  existência nos presenteia todos os dias com 
oportunidades de nos reciclar, seja após um desafio 
ou uma grande vitória, mas sempre tudo  para  
construir um futuro digno e melhor.



A medida começa a valer a par�r de 

sua publicação, mas terá que ser 

regulamentada em até 30 dias.

Sancionada a lei que proíbe 
uso de celulares nas escolas

Lei nº 15.100/2025. sancionada em 

13 de janeiro de 2025  busca equili-

brar o uso de tecnologias digitais na 

educação básica . 

Com a medida, celulares e aparelhos 

eletrônicos não poderão ser usados 

nem no intervalo, salvo em a�vidades 

didá�cas específicas, emergências ou 

casos de acessibilidade e inclusão. A 

medida vale tanto para a rede pública 

quanto para a rede privada.

Entenda a proibição

A medida proíbe o uso de celulares 

nas escolas, dentro e fora da sala de 

aula. "Fica proibido o uso, por 

estudantes, de aparelhos eletrônicos 

portáteis pessoais durante a aula, o 

recreio ou intervalos entre as aulas, 

para todas as etapas da educação 

básica", diz a lei.

Além de celulares, portanto, a medida 

também vale para tablets, smartwat-

ches, computadores e quaisquer 

outros disposi�vos. As regras passam 

a valer tanto para as escolas públicas 

quanto para as par�culares.

Há exceções, contudo. Os aparelhos 

podem ser usados em sala sob 

orientação dos professores para 

a�vidades exclusivamente pedagógi-

cas ou didá�cas, bem como em casos 

de emergência ou para garan�r a 

acessibilidade, inclusão, saúde e 

direitos fundamentais dos alunos.

Secretário de Saúde de SC no 
Hospital Maicé

Além da restrição aos aparelhos, a lei 

determina que as escolas orientem os 

alunos em relação aos riscos de 

sofrimento psicológico pelo uso 

excessivo de celulares e computado-

res, e treinar os professores e funcio-

nários para detectar casos e ajudar os 

alunos.

O secretário da Saúde de Santa 

Catarina, Diogo Demarchi Silva visitou 

o hospital Maice de Caçador na 

manhã desta terça-feira, 21 de 

janeiro. Ele foi recebido pela irmã 

Elizabeth Lima, diretora do Hospital 

Maice e pelo diretor superintendente 

Sérgio Schmitz Júnior.

O Secretário viu de perto as obras, 

teve informações sobre os projetos e 

números de atendimentos. 

Também conheceu com mais deta-

lhes a história do hospital, as conquis-

tas, os desafios e os esforços em 

conjunto, entre comunidade, incia�-

va privada e poder público para 

fortalecer e ampliar o atendimento.

 Durante a cerimônia também foram 

empossados os novos conselheiros 

estaduais. A solenidade de posse e 

eleição da nova diretoria foi realizada 

na sede do CRA-SC.

A recepção também teve a presença 

do empresário João Machiavelli, 

presidente do Conselho Consul�vo do 

Hospital, Dr. Daniel Corrêa, diretor 

técnico do Hospital, empresário e 

conselheiro Henrique Basso, diretor 

da FACISC, empresário e conselheiro 

Leonir  Tesser,  v ice-presidente 

regional da FIESC, empresário José 

Tombini, presidente da ACIC, Ander-

son Caetano de Souza, comandante 

dos Bombeiros Voluntários de 

Caçador, Claudemir Hubner, presi-

dente da Associação de Bombeiros 

Voluntários de Caçador, engenheiro 

civil Eliakin de Souza Bueno.

O Administrador João Luiz Merini 

Moser foi eleito por unanimidade 

para a Gestão 2025-2026. 

Professor Almir Granemann 
é reconduzido ao cargo de 
vice-presidente do CRA-SC

O professor da UNIARP e administra-

dor Almir Granemann dos Reis foi 

reconduzido ao cargo de vice-

presidente.

O novo presidente do Conselho 

Regional de Administração de SC foi 

empossado dia 13 de janeiro, em 

Florianópolis. 

O reitor da UNIARP, Dr. Neoberto 

Balestrin integrante do Conselho 

Consul�vo, par�cipou da reunião 

com o Secretário, realizada na ala 

universitária do Hospital. Na ocasião, 

foi destacada a parceria com a 

Universidade.

49 - 998071448



Apresenta coloração amarelo pálido 

com reflexos esverdeados. O aroma 

é frutado, evidenciando maçã verde 

e melão. Conta com boa estrutura na 

boca, traz uma acidez muito refres-

c a n te ,  s e n d o  ex t re m a m e n te 

harmonioso e agradável. 

Produzido pela vinícola Castellani, 

na região da Sicília, na Itália, Riccia-

doro é um vinho branco elaborado 

100% com uvas pinot grigio, em um 

processo cuidadoso de vinificação. A 

casta é muito delicada e é mais fácil 

de beber por ser leve e fresca, além 

de possuir aromas caracterís�cos 

com notas cítricas. Por ser branca, 

ela proporciona uma estrutura 

diferente com relação a uva sauvig-

non blanc ou chardonnay, por 

exemplo.   

Ricciadoro Pinot Grigio 

The Wedge Chenin Blanc Casale del Giglio Bellone 

A bebida conta com coloração 

amarelo pálido, aroma de frutas 

tropicais e, no paladar, é delicado e 

ca�vante. 

Gazella Vinho Verde 

Outro rótulo sugerido para quem é 

conhecedor e está explorando novos 

vinhos é o The Wedge, da vinícola 

Babylon's Peak, da África do Sul, com 

tradição de vinificação na região de 

Swartland. 

Ruhlmann Vielles Vignes 
Gewürztraminer 

Essa excelente escolha para quem 

está iniciando no mundo dos vinhos 

brancos acompanha bem salada 

caesar, frango grelhado, comidas 

mediterrâneas e massas ao pesto. 

Por fim, um vinho branco francês 

ideal para os conhecedores é o Villes 

Vignes, elaborado exclusivamente 

com uvas gewürztraminer, pela 

vinícola Ruhlmann, na região da 

Alsácia, na França. O local é reconhe-

cido pelo clima único, devido à 

montanha dos vosges, que prote-

gem a região das videiras (nos sopés 

das montanhas) dos ventos do oeste 

e são arrefecidas pelo rio Reno. 

 

  

Elaborado com as uvas bellone, na 

região de Lázio, na Itália, o Casale del 

Giglio conta com coloração amarelo 

intenso, com brilhos dourados. O 

aroma é de frutas tropicais maduras, 

como manga e mamão. No paladar, 

equi l ibra-se  com uma ac idez 

marcante, seu sabor é rico, persis-

tente e picante. Para acompanhar, o 

vinho desse �po de uva é interessan-

te em entradas, como brusche�as, e 

em pratos principais que levem 

peixes e carnes brancas. (Fonte: Divvino)

Produzido na região dos Vinhos 

Verdes, em Portugal, o Gazela é um 

rótulo elaborado a par�r do blend de 

três uvas: azal, loureiro e trajadura. 

Ao contrário do que muitos pensam, 

Vinho Verde refere-se apenas ao 

nome do local e não do vinho ou sua 

cor. Localizado mais ao norte de 

Portugal, dá origem a vinhos mais 

frescos e com leve efervescência — 

como no caso do Gazella —, tornan-

do-o mais aromá�co e, consequen-

temente, mais fácil de beber.

Tem coloração amarela e bordas 

douradas. No olfato, o aroma é de 

pera, pêssego e mel. Já no paladar, é 

fresco, frutado e cítrico. O que leva 

as uvas da casta chenin blanc a obter 

essa elaboração é o terroir com picos 

de até 700 metros de al�tude, com 

solos propícios para maturação. 

Assim, é feito um vinho que possui 

coloração amarelo-claro, aroma de 

rosas, com notas de peras e pimenta 

branca. No paladar, possui bom 

equilíbrio entre acidez e suavidade. 

Harmoniza bem com frutos do mar e 

peixes leves. 

Para acompanhar,  aposte em 

panquecas de brócolis e ricota, 

tagliateli ao pesto e tortéi ao molho 

de nata. 

Ideal para consumir no dia a dia, 

apresenta leve efervescência que 

realça seus sabores, é muito versá�l 

e acompanha saladas, peixes, frutos 

do mar, massas ao molho pesto e 

branco, queijos brie e gruyère, além 

de canapés de salmão defumado. 

Conheça agora alguns vinhos brancos  com opções refrescantes 

e versáteis que agradam aos mais diversos paladares. 
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"Crise do PIX' dá o tom dos desafios do próximo 
gestor da Secom do Governo federal".

   
Em dezembro de 2024, a Receita 
Federal editou decreto que aumenta-
va a fiscalização em transações 
bancárias no Brasil, incluindo, a par�r 
de certo valor, o monitoramento de 
transferências via Pix e de outras 
movimentações com intuito de 
aumentar a capacidade de iden�ficar 
operações irregulares combatendo 
sonegação fiscal. Depois, medida foi 
revogada. O que se viu nos dias 
seguintes à foi um caos nas redes 
sociais sobre o que realmente 
significava a medida da Receita, 
pouco explicada pelo Governo 
federal até que a crise es�vesse 
instalada.
 
O execu�vo chegou a tentar 
remediar

Sidônio Palmeira,  publ ic itár io 
responsável pela campanha do 
presidente Lula em 2022, subs�tui 
Paulo Pimenta em meio a uma das 
maiores derrotas da atual gestão 
federal e num revés que tudo tem a 
ver com como o Governo se comuni-
ca (ou não se comunica). O desafio é 
grande num ambiente de forte 
divisão polí�ca da sociedade e em 

que a oposição se mostra mais hábil 
ao u�lizar as redes sociais para abalar 
a imagem do Governo.

Sidônio palmeira 

Terá não só que conter a sangria da 
crise do PIX como passa pela função 
estratégica da Secretaria de Comuni-
cação da Presidência a chance de 
Lula, ou de um apoiado do presiden-
te, chegar de maneira compe��va ao 
pleito de 2026. Se o que aconteceu 
nos primeiros dias de janeiro for um 
presságio do que está por vir, o que se 
avizinha é um cenário nada favorável 
à atual gestão.

Inflação nos alimentos 

A situação quando a repercussão já 
era muito ruim, mas desis�u de se 
manter no debate e simplesmente 
recuou de um decreto razoável. O 
caso deixa clara a falta de capacidade 
do Governo federal de se comunicar 
com a população. Como foi na "falsa 
taxação do PIX", os danos são 
irremediáveis.

Mudança no secom

Desafio da comunicação 
federal    

A demanda mundial por 
proteínas 

Os alimentos essenciais registram 
encarecimento com renitente taxa de 
inflação, vergastando o bolso dos 
brasileiros. Não existem culpados 
nessa realidade, existem fatores 
imperiosos. Em 2024, o excesso de 
chuvas no Sul e a seca no centro-
oeste impactaram generalizadamen-
te as principais culturas, com a perda 
de aproximadamente 30 milhões de 
toneladas nas lavouras de milho, soja 

e feijão, entre outras. As intempéries 
não foram exclusividade do Brasil, 
mas a�ngiram todos os con�nentes.

No Brasil e no Mundo, não faz sen�do 
o Governo Federal cogitar de inter-
venção no mercado, acabando por 
desar�cular a produção, agravando 
ainda mais a escassez. O que o 
Governo pode fazer é aumentar a 
oferta de crédito rural, liberando os 
recursos na data adequada para 
permi�r o preparo das lavouras. 

Com alimentos mais caros 

A no�cia boa é que, neste 
ano

Nesse momento

O Brasil terá uma safra recorde de 
330 milhões de toneladas, o que vai 
permi�r reequilibrar a dinâmica da 
oferta e da procura, no atacado e no 
varejo, chegando ao consumidor 
brasileiro alimentos com preços 
normalizados, aceitáveis e acessíveis. 
(Zezo Pedroso Pres. Faesc/Senar-SC)

Aumentou em um momento em que, 
no Brasil e no Mundo, reduzia-se a 
oferta de grãos e carnes. O resultado 
não poderia ser outro: o preço dos 
alimentos aumentou no mercado 
domés�co e no mercado internacio-
nal. Os custos de produção �veram 
rela�va redução em alguns insumos, 
como fer�lizantes e defensivos, mas 
foram neutralizados pelos elevados 
custos com energia elétrica, serviços, 
logís�ca – enfim, todos os compo-
nentes do chamado "custo Brasil".

O Brasil é um país que vive em regime 
de segurança alimentar, com a oferta 
abundante de alimentos de qualida-
de e, via de regra, acessíveis a toda a 
população. Isso se deve a uma 
agricultura moderna, tecnificada, 
s u s t e n t á v e l  e  c o m p e � � v a , 
representada por centenas de 
cadeias produ�vas que formam o 
imenso universo do agronegócio.



Uniarp forma seus primeiros 
médicos

No seu discurso, o presidente da 

Fundação Uniarp, Moacir Salamoni 

destacou o pioneirismo dos fundado-

res da Universidade em Caçador, que 

permi�u este momento histórico com 

a formatura da primeira turma do 

curso de Medicina. "É necessário 

agradecer todas as diretorias que nos 

antecederam, o nosso reconheci-

mento pela importância do trabalho 

realizado. Aqui estamos neste 

momento ímpar, porque antes 

alguém preparou o terreno e hoje 

colhemos os frutos, resultado do 

esforço, trabalho e dedicação de 

muitos", declarou.

Emoção e alegria marcaram o evento 

que teve a presença de autoridades 

de Caçador e região, além de conse-

lheiros, professores e técnicos-

administra�vos e os familiares dos 73 

formandos.

Na Cozinha Com Alcir - Espa-
nha

A Associação Empresarial de 
Caçador (ACIC) reuniu ...

O casal brasileiro Danielle e Bruno 

Arozio em sua residência na Espanha 

preparando uma feijoada durante a 

gravação no Programa Alcir Bazzanel-

la.

Os coordenadores de Núcleos, 

Diretoria, colaboradores e seus 

familiares, para celebrar as conquis-

tas de 2024. Foi um momento 

especial para agradecer os projetos 

desenvolvidos com muito sucesso 

este ano, além de reforçar a impor-

tância das parcerias para alcançar os 

resultados. O evento, realizado no 

Espaço Daniela Tombini, teve ainda a 

presença do Papai Noel, que encan-

tou e distribuiu presentes. A ACIC, na 

pessoa do presidente José Carlos 

Tombini e de toda a diretoria, agrade-

ce seus associados, nucleados, toda a 

comunidade empresarial, as lideran-

ças e os parceiros por um ano de 

grandes realizações.

Realizou em setembro de 2024, o 1º 

Seminário de Doação de Órgãos, 

fortalecendo a mensagem que doar 

órgãos é um ato de amor ao próximo e 

de solidariedade, permi�ndo que a 

vida con�nue. 

Cada pessoa que escolhe se tornar 

um doador de órgãos aumenta as 

chances de salvar vidas. Uma pessoa 

pode salvar até 8 vidas com a doação. 

O evento foi realizado com o obje�vo 

de fornecer mais informações sobre o 

processo de doação, além de discu�r 

os desafios enfrentados.

Acompanhe todas as entrevistas na 

íntegra no nosso canal: 

Recebeu o conceito 5 na avaliação do 

Ministério da Educação (MEC). Essa é 

a nota mais alta concedida aos cursos 

pelo órgão do governo federal. 

Avaliadores do MEC es�veram na 

Universidade nas úl�mas semanas e 

acompanharam de perto todo o 

processo de ensino, a metodologia e 

conheceram a estrutura. O resultado 

da avaliação está sendo muito 

celebrado por toda a universidade. O 

curso de Medicina da Uniarp é de 

excelência.

O Hospital Maice de Caçador 
...

O curso de Medicina da 
UNIARP...

www.youtube.com/

Aqui você também pode se 
inscreve no canal.

@programaalcirbaz-
zanella3617
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 Família de Benjamin Gioppo. Natal de 1958. 
Cidade Caçador. (foto: Beto Gioppo).

Quando se jogava futsal na quadra de saibro, onde 
é a prefeitura atual. Nelson Marins, irmão do 

Liquinha/Licão , Emerson Haimussi, Celi, Eudócio, 
Paulo Meister e Farfut... só não lembrei do 

primeiro agachado....acho que o agachado é o 
Fadáo. (Foto: Eldo Faganello Finardi)

- Torneio dia 1º de maio torneio,  �me da Auto 
Narbo Ford. (Foto: Adelir Schmidt)

- Ônibus da Empresa Reunidas - Déc. 70 
(Fonte: João Jaime Pasqualini).

Caminhão u�lizado para limpeza publica - Déc. 80 - 

(Fonte: Gleice Mota)

.Em pé: - Pavelski, Luiz Spuldaro, Paulinho Maester, 
Antônio Ceron e Dirceu Cassol.

E.C JUVENTUDE - Para lembrar os áureos tempos do 
Juventude

Agachados: - Pedrinho, Itamar Pere�o, Bodinho e 
Odilon Morona.



As exportações de Santa Catarina tota-
lizaram US$ 11,7 bilhões em 2024, o 
que representa alta de 0,7% frente ao 
desempenho do ano anterior. O ano 
de 2024 foi o terceiro consecu�vo em 
que as vendas externas do estado supe-
raram US$ 11 bilhões.

 As vendas de carne suína, na segunda 
posição do ranking, foram responsáve-
is por US$ 1,6 bilhão, uma alta de 8,1% 
frente a 2023. 

"Em 2024 conseguimos manter o dina-
mismo das exportações, apesar de 
alguns produtos relevantes na nossa 
pauta exportadora terem apresentado 
recuo, como a soja. Por outro lado, 
alguns segmentos como o de madeira 
e de máquinas e equipamentos, que 
exportam produtos de maior valor 
agregado, �veram um bom desempe-
nho, especialmente nas vendas para 
os Estados Unidos", explica o presi-
dente da Federação das Indústrias de 
SC (FIESC), Mario Cezar de Aguiar.  

As exportações de frango lideraram o 
ranking do acumulado do ano, apesar 
do ligeiro recuo de 1% frente a 2023, e 
a�ngiram US$ 1,9 bilhão.

Terceira colocada na lista, a exporta-
ção de motores elétricos foi destaque, 

Em 2024, Santa Catarina importou US$ 
33,8 bilhões, um aumento de 17,36% 
em relação aos US$ 28,8 bilhões regis-
trados em compras externas em 2023.

Os Estados Unidos seguem como prin-
cipal des�no das exportações catari-
nenses. No ano passado, as vendas aos 
EUA somaram US$ 1,7 bilhão, o que 
representou um incremento de 3,3% 
em relação ao acumulado de 2023. 
Para o presidente da FIESC, os núme-
ros comprovam a competência da 
indústria catarinense, uma vez que o 
mercado norte-americano é o mais 
compe��vo do mundo.

A soja, tradicionalmente um dos des-
taques da pauta exportadora catari-
nense, apresentou recuo de 22,4%, 
a�ngindo US$ 633,1 milhões. Apesar 
da queda, o número coloca a soja na 
quarta posição entre os principais 
produtos das exportações catarinen-
ses. Outro item relevante nas vendas 
ao exterior é partes de motores, com 
redução de 10,5% nas exportações, 
para US$ 495,4 milhões.

 Madeira serrada cresceu 9,4%, para 
US$ 340,6 milhões, obras de carpinta-
ria para construções apresentou 
aumento de 12,9%, alcançando US$ 
331,4 milhões, e as vendas de madeira 
compensada somaram US$ 253,5 
milhões, um incremento de 18,9% 
sobre 2023.

Destaques 

Análise do Observatório FIESC mostra 
que o setor madeireiro foi um dos des-
taques de 2024. São do ramo os dois 
produtos com o maior crescimento 
entre os 20 primeiros: madeira MDF, 
com alta de 45,1% frente a 2023, 
somando US$ 90,6 milhões, seguido 
de madeira em forma, que cresceu 
22,2%, para US$ 129,4 milhões.

O segmento de máquinas e equipa-
mentos também apresentou um bom 
desempenho. Além das exportações 
de motores elétricos, também apre-
sentaram incremento as vendas exter-
nas de compressores de ar (6,2%), 
para US$ 201,1 milhões, e de transfor-

madores elétricos (5,8%), para US$ 
174,4 milhões.

Quedas

Origens e Des�nos

Importações

com alta de 21,2% no período, a�ngin-
do US$ 674 milhões em 2024. O cresci-
mento foi o terceiro maior entre os 20 
principais produtos catarinenses 
exportados.

Os três principais produtos adquiridos 
por SC no ano passado foram: cobre 
refinado, com US$ 1,4 bilhão em 
importações e crescimento de 32,7% 
frente a 2023; partes e acessórios para 
veículos, com alta de 29,2%, a�ngindo 
US$ 854,7 milhões e pneus de borra-
cha, com incremento de 13,1%, 
somando US$ 814,4 milhões.

Índice de  

Economia

Exportações de SC somam US$ 11,7 bilhões em 2024
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 A arte de agradecer deve ser um habito diário, pois 
ela representa a fé que Deus tem em nós, pois nos deu 
mais um dia para acordarmos.

Aprendi a aprender com meus erros e dores, agrade-
cendo diariamente a  Deus as experiências que forta-
leceram a minha fé e me tranquilizando nos momen-
tos dos desafios e mínimos detalhes, rendo graças a 
Ele.

Um excelente 2025 a todos e que estejam prontos 
para receber muitas Bençãos.

Para mim não tem importância a sua religião, cada 
uma tem uma forma de se aproximar e todas elas 
levam a Deus, o importante é viver e valorizar a vida, a 
família, o amor, os momentos do presente, pois pas-
sado não mudamos e devemos aprender com ele e o 
futuro ....só a Deus pertence.

Todos que me conhecem sabem do amor que tenho 
pelos animais e sei que cada um traz uma lição de vida 
e amor que não conseguiria em muitas vidas apren-
der. Conhecer e conviver com esse amor é algo que 
me preenche e me basta.

 Parar e observar o olhar de um cão, gato, cavalo, os 
gansos em um nadar leve ou a delicadeza da mãe pata 
com seus pa�nhos e o filhote de angolista que se criou 
com estes, pensa ser pato e corre em volta do lago 
esperando os seus "irmãos" saírem da água, a perfei-
ção do voar do beija flor tocando suavemente as 
flores, o canto da angolista, o berro do pavão e suas 
cores, nenhum ser humano poderia criar tais mila-
gres. 

A natureza presenteia-nos com uma beleza impossí-
vel de adje�var, se deixarmos por conta de Deus, tudo 
está no seu devido lugar.

Quando entendemos o quanto é importante cuidar 
dessa criação, é inevitável sofrer com suas dores e 
nossas perdas, mas a compreensão de que a vida é 
cíclica, assim como devemos preparar a terra, plantar, 
regar para termos uma ó�ma colheita. Aprendemos 
também que os ciclos se encerram para então reco-
meçarmos.

Estou sim me despedindo de um serzinho de quatro 
patas ceguinho que me trouxe, como diz minha irmã 
querida, o amor verdadeiro, incondicional, maduro, 
tranquilo. Se dói? Com certeza dói, mas faço questão 
de demonstrar meu amor a cada minuto que estou 
com ele, dando-lhe conforto, apoio, segurança na sua 
escuridão. 

Afetos e Perdas, Espiritualidade e Bênçãos

                

 

 Dra Cleonice dos Santos Mo�ecy

Médica - CRM 4914

Rua Victor Meireles 663 

Videira SC

49 991527673



Sempre é possível avançar rumo àquilo que Deus pensou para nós. Busque o 
diálogo verdadeiro e não a cobrança. Cuide da sua família, abrace e elogie mais. 

Seja a pessoa que você sempre quis ser.

Deixe a paz de uma manhã com Deus encher os seus pulmões de fé e esperan-
ça. Aprenda a treinar os passos da mansidão e comece um Ano Novo renovado, 

reciclado e cheio do Espírito Santo, porque sempre é tempo de recomeçar. 

Ano Novo

É preciso recomeçar, é tempo de renovar as esperanças, fazer novos planos e 
traçar metas em todas as áreas de nossa vida. Com certeza, Deus nos reserva 

muitas graças e nos quer felizes. Mas pelo livre arbítrio que nos concedeu, tudo 
dependerá do nosso esforço pessoal e disciplina. 

Lembre-se sempre que Deus nunca nos dá um fardo maior do que podemos 
carregar. Portanto, elimine os pesos desnecessários, faça novas todas as coisas, 

seja verdadeiro em tudo o que fizer. 



"Uma desembargadora de Mato 

Grosso que ganha R$ 130 mil mensais 

determinou ajuda natalina de R$ 10 

mil aos funcionários do tribunal. 

Amante La�no

"Não vamos perseguir nem proteger 

ninguém. E nem passar a mão na 

cabeça de ninguém. 

Se houver um fato que atenda 

requisitos legais, novas prisões 

podem ocorrer", de Andrei Rodrigues, 

da Polícia Federal, sobre novo relató-

rio sobre o golpe.

Narrador

"Eu sou amante da democracia. Não 

sou marido, sou amante, porque na 

maioria das vezes, os amantes são 

mais apaixonados pela amante do que 

pelas mulheres", de Lula, no evento 

de 8 de janeiro.

Ape�te

Arrogância

"O Brasil cobra muito. Se eles querem 

nos cobrar, tudo bem, mas vamos 

cobrar a mesma coisa", de Donald 

Trump, sobre aumento de tarifas de 

importação na única vez que abordou 

o assunto, diferente do que fez em 

relação à China, México e Canadá.

Olho Vivo

Vergonheira

"Eu acredito que nós podemos chegar 

bem em 2026, espero que até comen-

do filé mignon", de Fernando Haddad 

(Fazenda) sobre o futuro da econo-

mia, inspirado pela picanha sempre 

prome�da por Lula.

O CNJ proibiu e ninguém devolveu: 

querem parcelar", de Fernando 

Gabeira, comentarista polí�co.

Cleber Machado, um dos principais 

narradores da televisão brasileira 

fechou contrato com a Record e será 

responsável por narrar as transmis-

sões dos jogos da série A do Campeo-

nato Brasileiro. O ex-Globo deverá 

receber um salário mensal de R$ 350 

mil na emissora de Edir Macedo.

Céu de Caçador

O ano de 2025 estreou colorindo seus 

primeiros dias, de forma a encantar os 

olhos e as esperanças de todos os 

caçadorenses e distribuindo energias, 

cores e esperanças para o novo ano  

que segue.Fotos by: Nivaldo Narã

Móveis com Alma 

Bolsa Bvlgari

O lançamento da coleção verão da 

Noha, marca nacional de moda 

masculina especializada em calçados 

e acessórios de alta qualidade, 

aconteceu na loja do Balneário 

Shopping, em BC e contou com a 

par�cipação de vários convidados da 

região. Em Santa Catarina a marca 

possui lojas em BC e Joinville. A nova 

coleção verão celebra a versa�lidade, 

o es�lo proporcionando conforto e 

design exclusivo.

Um luxo em cada detalhe é a 

minibolsa Serpen� Forever da Bvlgari. 

Ela traz o padrão Cristais Calla 

dourados e prateados sobre camurça 

Bright Traver�no, com forro de napa 

na tonalidade bege Linen Agate. 

A empresár ia  Janine Antunes, 

reconhecida por seus cursos de mesa 

posta, e�queta à mesa e aluguel de 

louças. Inaugurou sua loja de móveis 

planejados, móveis soltos, objetos 

para casa e presentes, localizada na 

Avenida Atlân�ca, 5280, Barra Sul. 

Calçados

O destaque fica no fecho magné�co, 

em formato de cabeça de serpente, 

banhado a ouro claro, com escamas 

gravadas e olhos de ônix preto.(Foto: 

Divulgação)

Nivaldo Narã     nivaldonara@colunista.com.br



A marca de acessórios de luxo Hector 

Albertazzi, inaugurou a sua primeira 

loja em Balneário Camboriú, no 

Balneário Shopping. Para Anne 

Werninghaus "Abrir  uma loja 

licenciada da marca Hector 

CegueiraAlbertazzi é um sonho que se torna 

realidade e não poderia estar mais 

feliz em compar�lhar esse momento 

especial com todos vocês. 

 Estou confiante de que os acessórios 

que oferecemos,  com des ign 

diferenciado e qualidade, irão 

encantar os moradores e turistas que 

visitam a cidade".

Luxo e beleza

Anne Werninghaus - Foto: Humberto Furtado

A energia vibrante da cidade e a 

beleza de suas praias criam um 

ambiente perfeito para o negócio.

 Be�na Eicke, Anne Werninghaus, 

Hector Albertazzi e o filho Marcelo 

Albertazzi - Foto: Humberto Furtado

Miopia

"Eu, como médico, posso dizer: 

houve desidratação no pacote fiscal. 

Nem mucosa seca ele tem", de 

A l exa n d re  Pa d i l h a  ( Re l a çõ e s 

Ins�tucionais), dando sua 'visão' das 

ações de corte de gastos.

Delito

"O Brasil precisa ex�rpar o câncer do 

golpismo para não v irar  uma 

Venezuela, se um dia – como diria 

um kid preto – cair nas mãos da 

ratar ia",  de Fábio Giambiagi , 

economista, autor e coordenador de 

mais de 30 livros sobre economia.

Talentos

"E Walter Salles, 25 anos depois dele 

com a minha mãe... realmente a vida 

presta!",  de Fernanda Torres, 

indicada para o Globo de Ouro, 

lembrando indicação de Fernanda 

Montenegro por Central do Brasil, 

em 1999, com o mesmo diretor.

"Temos gastado muita energia no 

combate ao crime organizado. Mas o 

que incomoda o cidadão? O assalto. 

O cidadão não quer ser assaltado", 

de Tarcísio de Freitas, assumindo 

deficiências na segurança de São 

Paulo.

Para os bolsonaristas de plantão e 

que desconhece Walter Salles, 

diretor, produtor e roteirista de 

Ainda estou aqui, ele é um dos 

brasileiros mais ricos do mundo. Na 

lista da Forbes aparece em 10º lugar 

no país, ao lado do irmão João 

Moreira Salles, com uma fortuna 

es�mada em US$ 4,2 bilhões. Walter 

é  um dos  herdei ros  do  I taú-

Unibanco. Vicky Safra é a segunda 

mais rica do Brasil com uma fortuna 

de US$ 17,3 bilhões.

"Qual a palavra mais bonita da língua 

portuguesa"? 

E ,  j o i n v i l e n s e s  q u e  s o m o s , 

aprendemos a pedalar a bicicleta 

muito antes de saber caminhar. 

Sempre as fotografo por aí. 

Esperançoso 

"Alguns responderam saudade", 

outros disseram "esperança", 

"amor", "gra�dão", e por aí vai. 

lançar um livro inédito neste ano. A 

Esperança Nunca Decepciona, foi 

feito em homenagem ao tema 

escolhido pelo pon�fice para o Ano 

Jubilar "Peregrinos da Esperança", 

tradição da Igreja Católica que 

acontece a cada um quarto de 

século. A obra, com tradução, deverá 

chegar às livrarias brasileiras ainda 

nesse semestre

Num programa de entrevistas na TV 

a pergunta era 

Do Colono Social, Edson Busch 

Machado. Foto: Edson Machado

Todos riram. Prá mim, além da bela 

melodia foné�ca, representa a 

infância, a memória, à família, o 

m o v i m e nto,  a  d e s co b e r ta ,  a 

liberdade...... 

Palavra Bonita

O Papa Francisco vai 

Endinheirados

Minha resposta foi "bicicleta"  

palavra que tem origem no "la�m bi" 

e no grego "kyklos". 



Rua Conselheiro Mafra, 708 |Fone (49) 3563.2517 |Caçador, SC |
Filial: Av. Herbert Hadler, 435 | Fone (53) 4141.1419 | Pelotas, RS 

Pratique a coleta seletiva.

A cidade e o planeta agradecem.

Ÿ Implantação de Aterros Sanitários

Ÿ Limpeza Urbana

Ÿ Coleta, Coleta Seletiva e Reciclagem

Ÿ Operação de Aterros Sanitários

Ÿ Recuperação de Áreas Degradadas

Cidade limpa. Direito seu, dever de todos.



Na CozinhaNa Cozinha
Com Alcir Bazzanella

Rocambole de salmão recheado com ricota e pistache

Materiais

 4 300 g de salmão defumado (8 

fa�as)

Ingredientes

40 gr de pistaches (sem casca)

cebolinha

230 g de rico�a

1 limão siciliano

sal

pimenta

Preparação

 1 - Rocambole de salmão recheado 

com ricota e pistacheDescasque 

todo o limão, re�re a parte branca 

(interior) e deixe-o em pequenos 

pedaços.

 2 - Rocambole de salmão recheado 

com ricota e pistacheNuma �gela, 

coloque os pedacinhos de limão, a 

ricota, os pistaches picados (guarde 

alguns para decoração final) e a 

c e b o l i n h a  t a m b é m  p i c a d a . 

Tempere com sal e pimenta. 

Misture bem até formar um creme 

liso.

Filme plás�co (alimentar)

 3 - Rocambole de salmão recheado 

com ricota e pistacheAbra e 

coloque o filme plás�co sobre a 

super�cie de trabalho. Em seguida, 

ponha as 4 primeiras fa�as de 

salmão por cima, sobrepondo-as 

levemente e adicione as outras 

quatro fa�as (o formato final 

deverá ser um retângulo).

 6 - Rocambole de salmão recheado 

com ricota e pistachePassado este 

tempo, re�re o salmão do filme 

p l á s � c o .  C o r t e  a s  d u a s 

extremidades com a ajuda de uma 

faca bem afiada. Coloque o salmão 

na travessa de servir. Polvilhe por 

cima o restante dos pistaches. Está 

pronto!

Um o�mo prato de entrada e para 

acompanhar um espumente brut 

de sua preferência e ou vinho 

branco ou rose.

 4 - Rocambole de salmão recheado 

com ricota e pistacheEspalhe o 

c re m e  d e  r i c o �a  p o r  c i m a , 

deixando 1 cm de borda (sem o 

creme).

 5 - Rocambole de salmão recheado 

com ricota e pistacheEnrole o 

salmão começando pelo lado da 

borda vazia, tentando apertar um 

pouco à medida que avança. 

Quando o rolo es�ver pronto, 

envolva-o com o filme plás�co. 

Deixe descansar no frio (geladeira) 

por pelo menos duas horas.

revistafeelingcdr@hotmail.com
(49) 99807 1448

Vem fazer para desta revista



Eles destacaram como foi a prepara-
ção para enfrentar o desafio e as 
dificuldades vivenciadas no percurso, 

Dois capitães de Caçador se 
formam no Curso de Aperfei-
çoamento de Oficiais

A Polícia Militar de Santa Catarina 
(PMSC) realizou, em dezembro a for-
matura de 35 capitães no Curso de 
Aperfeiçoamento de Oficiais (CAO), 
em solenidade realizada em Florianó-
polis. Entre os formandos, estavam 
dois capitães de Caçador.

Os caçadorenses capitão Célio Vieira 
de Alvarenga e capitão Cleiton Rober-
to Fischer, ambos do 15º Batalhão de 
Polícia Militar, agora se destacam 
como especialistas em Gestão de 
Ordem Pública.

O curso, com uma carga horária de 
360 horas-aula, teve como obje�vo a 
atualização profissional dos oficiais 
intermediários e é indispensável para 
a promoção ao posto de major. A qua-
lificação capacita os oficiais para o 
fortalecimento da ordem pública em 
Santa Catarina.

Municipais receberam, na sexta-feira, 
10, o cer�ficado pela conclusão do 
Curso de Formação para Guardas 
Municipais e agora estão aptos para 
iniciar os trabalhos no município. 

Mauro de Paris, Johny Marcos Tibes 
de Souza e Maicon Coelho, enfrentam 
a par�ram  segunda-feira, 13, para um 
percurso de 800 km, par�ndo de 
Dionísio Cerqueira até Laguna. 

Ao chegar na Câmara, foram recepcio-
nados pelos familiares e servidores do 
Legisla�vo. Receberam as boas-vindas 
do presidente Almir Dias e conversa-
ram com a imprensa sobre a experiên-
cia de viajar sobre duas rodas.

A cerimônia contou com a presença 
de diversas autoridades civis e milita-
res, incluindo o comandante-geral da 
PMSC, coronel Aurélio José Pelozato 
da Rosa, que ressaltou a importância 
do curso para a sociedade catarinense 
e para o desenvolvimento das compe-
tências dos oficiais. (Fonte: 15º atalhão de Polícia 

Militar - Caçador).

Neste processo de formação, baseado 
no conhecimento técnico e profissio-
nal do quadro de instrutores do Cen-
tro de Formação e Aperfeiçoamento 
Con�nuado (CEFAC), os formandos 
�veram um processo de aprendizado 
por período superior a quatro meses, 
enfrentando inúmeras situações 
adversas, sendo levados ao seu limite 
extremo. 

Ciclistas  caçadorenses per-
correram  800 km até Laguna 

Mais dois catarinenses, sendo o O�o 
de Rio das Antas e o Rosinei de São 

Ludgero, estão juntos nesse desafio, 
que ocorre dentro dos próximos 10 
dias. 

Com isso, o município conta agora 
com 38 guardas municipais, que atua-
rão na proteção do patrimônio público 
cultural, ambiental e arquitetônico, 
zelando pela segurança no ambiente 
escolar, estando presente nos locais 
de lazer, esportes e demais serviços e 
instalações de livre acesso aos muníci-
pes, atuando no trânsito de Caçador e  
nas mais diversas a�vidades, levando 
mais segurança aos cidadãos.

Mais seis guardas...

Na manhã de domingo, 11, os ciclistas, 
juntamente com os familiares, o 
secretário de Cultura, Esporte e Lazer 
e o prefeito de Caçador, realizaram um 
ato simbólico, registrando a saída para 
a cicloviagem.

Ciclistas caçadorenses são 
recepcionados na Câmara.

Depois de percorrer 800 quilômetros 
de bicicleta, levando a bandeira de 
Caçador para vários Municípios de 
Santa Catarina, os ciclistas caçadoren-
ses Johny Marcos, Mauro de Paris e 
Maikon Coelho, ao lado do colega 
Edson Luiz O�o, de Rio das Antas, 
foram recepcionados na tarde desta 
quinta-feira (23) na Câmara de Verea-
dores.

Eles saíram de Dionísio Cerqueira, no 
Extremo Oeste, no dia 12 de janeiro, e 
chegaram nesta quarta-feira (22) a 
Laguna, no litoral Sul, des�no da 
aventura. Foram 10 dias superando os 
próprios limites e enfrentando chuva, 
o forte calor e as precariedades das 
rodovias que cortam o estado.

Fatos e FotosFatos e Fotos



Geral

No início de 2025, o Brasil se prepara 
para abraçar novamente a Campanha 
Janeiro Branco, o movimento brasilei-
ro sobre Saúde Mental que há mais de 
uma década convida a sociedade a 
refle�r, dialogar e agir em prol do 
bem-estar emocional. Criada em 2014 
pelo psicólogo, palestrante e escritor 
mineiro Leonardo Abrahão, a campa-
nha se consolidou como um marco no 
calendário brasileiro e, desde 2023, é 
reconhecida oficialmente como Lei 
Federal (Lei 14.556/23).

Por que Janeiro?
Assim como o mês de janeiro marca o 
início de um novo ciclo, a campanha 
u�liza esse período cheio de simbolis-
mos como uma oportunidade para 
inspirar as pessoas a repensarem suas 
vidas, iden�ficarem metas pessoais e 
cuidarem de aspectos emocionais 
muitas vezes negligenciados.

Por que a cor branca?

Além disso, todas as pessoas estão 
convidadas a acessar o site oficial do 
Movimento Janeiro Branco e fazer o 
download gratuito dos materiais gráfi-
cos da campanha. Folders, cartazes, 
banners, faixas, bo�ons, car�lhas e 
panfletos com orientações didá�cas e 
acessíveis sobre saúde mental indivi-

dual e cole�va estão disponíveis para 
es�mular a conscien�zação em 
diferentes contextos.

Com o tema de 2025, "O QUE FAZER 
PELA SAÚDE MENTAL AGORA E 
SEMPRE?", a campanha pretende 
engajar indivíduos, famílias, empresas 
e ins�tuições públicas e privadas em 
ações concretas que es�mulem a 
valorização da Saúde Mental como 
prioridade cole�va. Palestras, rodas 
de conversa, oficinas, caminhadas, 
corridas e eventos culturais estão 
previstos em diversas cidades do país, 
reunindo psicólogos, psiquiatras, 
assistentes sociais, enfermeiros, edu-
cadores, gestores, líderes comunitári-
os, mídias e a população em geral.

A cor branca também foi escolhida por 
seu simbolismo e inspiração. A cam-
panha convida as pessoas a pensarem 
suas vidas e suas relações interpesso-
ais como "folhas, telas ou murais em 
branco", aptas a receberem as cores, 
as histórias, os traços, as borrachas e 
os desenhos com os quais os indivídu-
os e as ins�tuições sociais podem 
escrever ou reescrever seus sonhos, 
planos e obje�vos na vida. Assim, o 
Janeiro Branco simboliza a possibilida-
de de novos começos e a construção 
de vidas, assim como de relações soci-
ais, mais sinceras, autên�cas, susten-
táveis e saudáveis.

A Situação da Saúde Mental no Brasil
Dados recentes destacam a relevância 
da campanha:

Segundo o Global Mind Project (pes-
quisa que divulga dados anuais sobre 
o bem-estar no planeta) o Brasil 
enfrenta desafios significa�vos em 
saúde emocional pós-pandemia. Den-
tre os entrevistados, 34% relatam 
angús�a, enquanto 38% estão em 
processo de recuperação, com jovens 
abaixo de 35 anos sendo os mais afeta-
dos (fonte: mentalstateo�heworld.re-
port).

Autolesão e Suicídio no Brasil: A taxa 
de suicídio entre jovens cresceu 6% ao 
ano no Brasil entre os anos de 2011 e 
2022. Já as taxas de no�ficações por 
autolesões na faixa etária de 10 a 24 
aumentaram 29% a cada ano nesse 
mesmo período. O número foi maior 
que na população em geral, cuja taxa 
de suicídio teve crescimento médio de 
3,7% ao ano e a de autolesão 21% ao 
ano, neste mesmo período. Entre os 
anos 2000 e 2019, o número de casos 
no Brasil subiu 43% (fonte: Fiocruz)

Prevalência de Transtornos Mentais: 
Na América La�na, o Brasil é o país 
com maior prevalência de depressão, 
além de ser o segundo país com maior 
prevalência nas Américas, segundo a 
Organização Mundial da Saúde/OMS 
(fonte: Ministério da Saúde e OMS). 
Em relação a transtornos de ansieda-
de, O Brasil é o líder no mundo de acor-
do com uma pesquisa da Organização 
Mundial da Saúde (OMS) divulgada 
em 2019. Novos dados divulgados em 
2023 apontam que 26,8% dos brasilei-
ros receberam diagnós�co médico de 
ansiedade (fonte: Covitel 2023).

Impacto Nacional e Internacional

Desde sua criação, o Janeiro Branco já 
mobilizou milhões de pessoas em 
todos os estados brasileiros e vem 
ganhando visibilidade internacional. 
Em 2025, espera-se ampliar ainda 
mais o alcance, envolvendo indivídu-
os, empresas, ins�tuições públicas, 
mídias e governos em inicia�vas que 
promovam o bem-estar psicológico e 
o desenvolvimento de uma cultura da 
saúde mental em todas as relações 
humanas.

Contato
h�ps://www.instagram.com
/janeirobranco/

Janeiro Branco



Educação

No  en c er ra m ento,  h averá  u m 
momento para os docentes poderem 
trabalhar com seus núcleos de colegi-
ado, reforçando a importância do 
trabalho colabora�vo e integrado.

Conforme a professora Me. Mariluci 
Auerbach, coordenadora do NDA, a 

Para o vice-reitor acadêmico da Uni-
arp, professor Dr. Joel Haroldo Baade 
a Semana de Capacitação Docente 
reafirma o compromisso da Uniarp 
com o desenvolvimento con�nuo de 
sua equipe docente e com a oferta de 
uma formação acadêmica de excelên-
cia para seus estudantes.(Fonte: Uni-
arp)

O evento terá ainda micro-oficinas, 
espaços para o compar�lhamento de 
prá�cas e experiências, fortalecendo 
o diálogo entre os docentes e a inte-
gração dos diferentes cursos. Nas 
micro-oficinas serão aprofundadas 
questões como planejamento de ensi-
no e avaliação, permi�ndo aos profes-
sores personalizar suas par�cipações 
conforme os temas de maior interes-
se.

De 3 a 7 de fevereiro de 2025, o 
Núcleo de Desenvolvimento Acadê-
mico (NDA) da UNIARP realiza a Sema-
na de Capacitação Docente. A progra-
mação inclui palestras, oficinas e 
a�vidades direcionadas ao desenvol-
vimento e aprimoramento das prá�-
cas pedagógicas, com foco na inova-
ção e na excelência do ensino.

Semana de Capacitação é um momen-
to essencial para alinhar as estratégias 
pedagógicas e refle�r sobre prá�cas 
inovadoras no ensino superior. "Nos-
so obje�vo é oferecer aos professores 

recursos e conhecimentos que impac-
tem posi�vamente o aprendizado dos 
nossos acadêmicos", comenta.

A professora Me. Talize Foppa, coor-
denadora Geral de Graduação afirma 
que a capacitação dos professores é 
uma prioridade estratégica na 
UNIARP. "Esse evento reflete nosso 
compromisso em oferecer aos estu-
dantes uma educação cada vez mais 
qualificada, alinhada às demandas do 
mercado e às diretrizes curriculares", 
salienta.

O reitor da UNIARP, Dr. Neoberto 
Balestrin agradece o empenho de 
toda a equipe acadêmica na realiza-
ção deste evento de grande importân-
cia para o aprimoramento das compe-
tências educacionais.

Professor Jorge Luiz Velas-
quez toma posse no Conse-
lho Regional de Educação 
Física

Dia 10 de janeiro, o Conselho Regional 
de Educação Física da 3ª Região 
(CREF3/SC) realizou a posse dos 28 
novos conselheiros que conduzirão as 
a�vidades do órgão durante a gestão 
2025-2028. Entre os conselheiros está 
o professor Jorge Luiz Velasquez, coor-
denador do curso de Educação Física 
da UNIARP.  O evento foi realizado na 
sede do Conselho, em Florianópolis.

Os novos conselheiros terão a missão 
de trabalhar em prol da fiscalização, 
da regulamentação e da valorização 
da profissão, promovendo a qualida-
de e a é�ca nas prá�cas relacionadas à 
Educação Física.

A gestão 2025-2028 promete ser mar-
cada por inicia�vas que priorizem a 
formação con�nuada, a fiscalização e 
a ampliação do reconhecimento soci-
al da profissão, contribuindo para o 
desenvolvimento sustentável da área 
e o bem-estar da sociedade.

UNIARP realizará a Semana de Capacitação Docente 
de 03 a 07 de fevereiro
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